

Permainan untuk Anak SD di Lomba 17 Agustus



Sebentar lagi kita akan menyambut Hari Kemerdekaan Indonesia. Jika di tahun-tahun sebelumnya anak-anak bisa mengikuti berbagai lomba dalam rangka 17 Agustus di sekolah maupun di lingkungan kompleks rumah, mungkin tahun ini akan sedikit berbeda. Walau sedang di rumah saja, si Kecil tetap bisa merasakan serunya suasana 17 Agustus kok, Bu. Dengan sedikit kreativitas, Ibu bisa menyiapkan [permainan untuk anak](#) SD yang bisa dimainkan di rumah sebagai lomba 17 Agustus. Berikut ini adalah beberapa idenya. Intip, yuk!

1. Tebak kata

Permainan untuk anak SD yang satu ini bisa Ibu modifikasi agar sesuai dengan tema 17 Agustus. Tuliskan berbagai kata atau kalimat pendek dengan tema kemerdekaan di secarik kertas lalu gulung dan masukkan dalam wadah kecil. Satu orang akan mengambil sebuah kertas dari mangkuk dan mencoba mendramatisasikan kata atau kalimat yang tertulis dengan gerakan tubuh saja, tanpa berbicara. Anggota keluarga lainnya bertugas menebak. Ide kata atau kalimat yang bisa ditulis misalnya merdeka, bendera merah putih, upacara bendera, lomba kelereng, dan lain sebagainya.

2. Lomba kreasi menu makan

Lomba ini bisa diikuti oleh seluruh anggota keluarga. Ibu tinggal menyiapkan bahan-bahan makanan yang diperlukan dan juga perlengkapan untuk kreasi. Misalnya cetakan nasi, cetakan kue, peralatan bento sederhana, dan lain sebagainya. Supaya sesuai dengan tema kemerdekaan, Ibu bisa memilih menu khas Indonesia, misalnya nasi kuning. Anak-anak kemudian dapat mencetak nasi, wortel, ketimun menjadi bentuk yang mereka sukai dan kemudian menyajikan dan menghiasnya di piring makan. Selain seru, pasti setelah berkreasi si Kecil jadi makin semangat menyantap menu makannya.

3. Memindahkan air di ember

Permainan untuk anak SD yang satu ini pasti disukai si Kecil. Karena sambil lomba ia bisa sekaligus bermain air. Ibu tinggal menyiapkan 1 ember besar berisi air dan 1 ember atau wadah kosong untuk setiap pemain. Tugas pemain adalah memindahkan air dari ember besar ke dalam wadah miliknya. Yang lebih dahulu bisa memenuhi wadah adalah pemenangnya. Nah, ada berbagai pilihan alat yang dapat Ibu gunakan untuk memindahkan air supaya permainan menjadi lebih seru. Misalnya gelas plastik bekas yang sudah dibolongi, spons, atau handuk kecil. Ibu tinggal menyesuaikan mana yang paling cocok untuk usia si Kecil.

4. Siapa cepat mengenakan pakaian

Permainan untuk anak SD ini bisa dikombinasikan dengan cerdas cermat sederhana. Siapkan beberapa keranjang. Masing-masing keranjang diisi satu jenis pakaian. Misalnya keranjang berisi celana, keranjang berisi baju atasan, keranjang berisi topi, keranjang berisi sepatu. Kemudian buat sesi cerdas cermat sederhana. Yang bisa menjawab pertanyaan dengan tepat boleh memilih satu potong pakaian untuk dikenakan di atas baju yang sudah ia kenakan. Siapa yang lebih dulu selesai mengenakan pakaian lengkap dari atas sampai bawah adalah pemenangnya. Supaya makin lucu, Ibu bisa menggunakan pakaian milik Ayah dan Bunda yang tentu akan terlalu besar bagi si Kecil.

Walau di rumah saja, tetapi ternyata ada banyak permainan untuk anak SD yang bisa dijadikan aktivitas merayakan Hari Kemerdekaan Indonesia, bukan? Apakah Ibu dan si Kecil berencana membuat lomba 17 Agustus di rumah?

<https://www.sahabatnestle.co.id/content/view/permainan-untuk-anak-sd-di-lomba-17-agustus.html>